



PARTICIPAN TECATENSES EN PROGRAMAS DE PREVENCIÓN DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE BAJA CALIFORNIA



*Se pintó un mural, el cual contó con la participación de jóvenes quienes plasmaron sus ideas para tener entornos seguros en su comunidad.

TECATE.- Con el objetivo de acercar los Modelos Integrales Preventivos a las y los bajacalifornianos, la Secretaría de Seguridad Ciudadana de Baja California (SSCBC), en coordinación con el Sistema para la Protección Integral para Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA), acudieron a la comunidad del Testerazo en el municipio de Tecate.

Esta actividad sigue la instrucción de la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda, de generar los mecanismos que permitan reducir los índices de violencia y garantizar que la paz regrese a las calles de la entidad, así como lograr el bienestar armónico de los ciudadanos con sus autoridades.

El acercamiento permitió a las y los pobladores a aprender sobre las medidas generales de prevención del delito y los riesgos situacionales en la vida cotidiana, así como crianza positiva dentro del marco del modelo de cultura de la legalidad.



En el evento agentes del Escuadrón Violeta hablaron sobre el tema de Violencia de Género, cómo prevenirla y en dado caso de reconocer que se está presentando, a qué instancias se debe acudir para realizar una denuncia de manera formal.

Adicional al programa se pintó un mural, el cual contó con la participación de jóvenes tecatenses, quienes plasmaron sus ideas para tener entornos seguros en su comunidad.

Cabe señalar que la SSCBC considera que hay retos muy fuertes y juntos, bajo un sistema estatal de seguridad ciudadana se podrá afrontar la problemática, sumando esfuerzos y privilegiando la coordinación e inteligencia en áreas operativas y de prevención.